

Más de un centenar de actos conformarán el programa del 800 aniversario de los Amantes de Teruel



Comité organizador del 800 aniversario de los Amantes de Teruel (EUROPA PRESS)

 El Comité Organizador del 800 aniversario de los Amantes de Teruel ha aprobado este lunes un borrador del programa para el año 2017 en el que se plantea la realización de más de un centenar de actos.

EUROPA PRESS. 28.11.2016

La alcaldesa de la ciudad, Emma Buj, ha destacado un evento que se llevará a cabo en el Museo del Prado, en Madrid, que consistirá en un recorrido especial con folletos y audioguías por una serie de obras expuestas y que concluirá en el cuadro de los Amantes de Teruel de Muñoz Degraín.

Esta actividad, ha señalado Buj, se ha conseguido organizar en Madrid gracias a que "Teruel tiene un lobby en Madrid que ha abierto las puertas del Museo del Prado" y ha añadido que ese recorrido por obras de la colección permanente del museo generará visitantes y promoción de la ciudad de Teruel.

El itinerario por las obras de arte "nos servirá de escaparate vinculado al 800 aniversario", ha destacado Emma Buj, al apuntar que el Ayuntamiento de Teruel hará una campaña promocional con especial incidencia "en Madrid,

Barcelona, Comunidad Valenciana y Aragón, territorios de los que procede habitualmente el turismo".

"El año 2017 va a ser hasta este momento el más importante para Teruel desde el punto de vista cultural y turístico" y todas las actividades estarán vinculadas a la celebración del 800 aniversario de los Amantes.

El estreno de una ópera sobre los Amantes de Navarrete; los conciertos de las fiestas de la Vaquilla; un congreso nacional de Esperanto; la representación de la obra teatral estrenada este año en Miami, 'La Calle al final del Mundo', que se pondrá en escena en esta ciudad o un encuentro de escuelas de música de la UNESCO, completarán el programa de actividades.

PROGRAMA ABIERTO

Buj ha explicado que el programa "está abierto, hay muchos actos con la fecha abierta y en otoño se traerá a Teruel una exposición de pintura y escultura de carácter nacional que tendrá gran repercusión".

La alcaldesa ha comentado que ha habido contactos con el Ministerio de Hacienda para que considere desgravaciones fiscales para los patrocinadores de los eventos "aunque se verá cómo se plasma en los Presupuestos Generales del Estado".

Sin embargo, aún no se ha contactado con el Ministerio de Cultura y respecto al Gobierno aragonés "hasta la fecha desconozco qué implicación tendrá aparte de la económica y financiera", ha manifestado.

En líneas generales, ha concluido Buj, todos los actos a lo largo de 2017 que se celebren en la ciudad tendrán relación con el 800 aniversario y ha puesto como ejemplo la decoración del árbol de Navidad en la plaza del Torico que estará relacionada con esta conmemoración.

Síguenos en Facebook para estar informado de la última hora:

PUBLICADA EN LA DIRECCIÓN URL

http://www.20minutos.es/noticia/2900113/0/mas-centenar-actos-conformaran-programa-800-aniversario-amantes-teruel/

ACCEDE A LA NOTICIA ONLINE CAPTURANDO ESTE CÓDIGO EN TU MÓVIL

